News Release



2020年10月9日

TVCM 新シリーズ(なんだしAGC/病院篇)放映開始のお知らせ





AGC(AGC株式会社、本社:東京、社長:島村琢哉)は、社名変更を周知する一連のコミュニケーション活動の広告キャラクターとして、俳優の高橋一生さんを起用し、2018年6月からTVCMを放映しています。2019年10月から、印象的なフレーズと振り付けが特徴の『なんだしAGC』シリーズを放映し、大きな反響をいただいています。

『なんだしAGC』シリーズの第5弾となるTVCM「なんだし、なんだし、AGC/病院篇」を10月10日(土)から一部放送エリアにて放映を開始します。AGCの素材は身近で様々な場所に使われていますが、一般の方に周知する機会は多くありません。そこで、今回のTVCMでは、医薬品原薬の受託製造事業として医療の分野で貢献するAGCの素材を「なんだし、なんだし、AGC!」と、ついつい口ずさみたくなるフレーズとユニークな振り付けを通して表現しています。

- 一度聴いたら頭から離れないフレーズと、高橋一生さんのユニークなダンスシーンをお楽しみください。
- ■TVCM なんだし、なんだし、AGC/病院篇 概要

放送開始 : 2020年10月10日(土)~

放送エリア : 関東(東京都・神奈川県・埼玉県・千葉県・茨城県・栃木県・群馬県)

関西(大阪府・兵庫県・京都府・滋賀県・奈良県・和歌山県)

東海(愛知県・岐阜県・三重県)

特設サイト URL: https://www.agc.com/cm/

AGCは、新しい社名と事業・製品を紹介する一連のコミュニケーション活動を通して、幅広い認知向上に努めていきます。

以上

◎本件に関するお問い合わせ先:

AGC株式会社 広報·IR部長 玉城 和美

(担当:宮川 TEL: 03-3218-5603 E-mail: <u>info-pr@agc.com</u>) *個人情報は当社プライバシーポリシーに従ってお取扱いをさせていただきます。